



**Objet : Remerciements pour l'octroi de la bourse de recrutement à la maîtrise Louise-Côté
2020-2021**

Cher donateur,

Il me fait grand plaisir d'avoir pu susciter un tel encouragement de votre part et souhaite vous exprimer ma gratitude pour ce geste.

Tel que mentionné lors du dépôt de ma candidature, je contribuerai à documenter les effets de la thermoplastie bronchique en relation à l'asthme sévère. Cela marquera l'accomplissement d'une de mes aspirations personnelles remontant à la fin de mes études secondaires.

Étant passionné par les sciences de la vie, j'ai toujours eu une affection particulière pour la santé humaine. Ces intérêts se sont concrétisés et précisés tout au long de mon parcours scolaire débutant par une formation scientifique, me dirigeant vers la biologie puis vers une spécialisation en biologie cellulaire/moléculaire appliquée à l'asthme. Mon implication dans le domaine biomédicale constitue pour moi une façon d'allier mes intérêts et capacités à ma contribution pour la collectivité. J'espère ainsi participer à l'optimisation des efforts thérapeutiques au fil de ma carrière.

Ce support financier me permettra de me consacrer plus sereinement et de m'investir davantage à mon projet de formation. Mon intention de faire honneur à cette confiance constitue une motivation supplémentaire à fournir le meilleur de mes capacités. Je songe également à entamer une implication bénévole.

Tout en vous réitérant mes remerciements, je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.

Pierre-Alexandre Gagnon
Maîtrise en sciences cliniques et biomédicales

